



キラリ☆ 川北中

川北中学校 学校だより

自立 創造 仁智

発行者 川北町立川北中学校長 田中 守

2学期始業式

2019/8/30

令和元年9月3日 第7号

2学期が始まりました。2学期のキーワードは、「成長し続ける」です。2学期は、行事、授業公開、新人大会、3年生の進路決定など、成長できるチャンスが目白押しです。

まずは運動会、今年度より集団演技は、各団によるアトラクション1本に絞りました。見ている人を感動させることが、自分たちの感動につながり、それが成長につながります。この夏、星稜高校の野球部は、甲子園での試合を通して、チームとして成長しました。また、Rマドリッド（マジョルカヘンタル）の久保建英選手が多用する言葉は、「成長し続ける」です。

結果を出すことは、簡単ではありませんが、その過程での頑張りが成長につながります。粘り強く、謙虚に物怖じせず成長し続けましょう。



夏休み頑張って、マスコット（団旗）完成



北信越・全国中学校体育大会

2019/8/6~24 長居スタジアム等

大きな大会・最高の舞台を経験して、成長しました

北信越中学校体育大会

陸上	男子走幅跳	3位	門田吉平	6m47
卓球	男子個人	ベスト8	吉田太一	
		1回戦敗退	西田有翔	
	女子個人	2回戦敗退	岩本明優奈	
		1回戦敗退	須磨杏樹	

全国大会

陸上	男子走幅跳	予選敗退	門田吉平	6m22
卓球	男子個人	1回戦敗退	吉田太一	
社体	クラブサッカー u15	予選敗退	中西海希 (パテオ FC)	



校内研修会

2019/7/29

夏休みを利用して、先生方の授業研修会を行いました。国語、社会と美術の授業で、先生が生徒役になって模擬授業を行いました。授業で、どうしたら深い学びにつながるのかを考え、話し合いました。金沢大学の松原道男教授、加藤隆弘准教授からはビフォー&アフターの自覚に関する助言をいただきました。

2学期は、「考えを持とう・考えを広げよう・考えを伝え合おう」で頑張ります。

授業における2学期の目標
考えを持とう
考えを広げよう
考えを認め合おう



親子奉仕作業

2019/8/25 育友会

全校生徒と3年保護者によるグラウンドの除草と溝の土上げを行いました。6時30分からの比較的涼しい1時間、集中して見違えるようにきれいになりました。

運動会の舞台が整いました。感謝します。

